



Déclaration de solidarité du Groupe de Rio avec Haïti

Le Groupe de Rio regrette profondément la catastrophe qui secoue Haïti et se joint à la douleur du peuple et au gouvernement de ce pays frère devant les conséquences dévastatrices du très fort séisme qui se traduit par un nombre croissant de morts, des centaines de milliers de sans-abri et par de très graves dégâts matériels.

Le Groupe de Rio transmet ses plus sincères condoléances aux familles des victimes de cette catastrophe naturelle, au gouvernement et au peuple haïtiens ainsi qu'aux Nations-Unies, dont le personnel civil et militaire qui fait partie de la MINUSTAH s'y trouve octroyant de l'aide à ce pays caribéen.

Le Groupe de Rio se joint à l'appel de la communauté internationale pour contribuer aux efforts de recherche de quête de victimes, et pour accorder l'aide urgente qui est indispensable à la population.

Mexico le 13 janvier 2010

* * *